

L'enseignement des langues à Polytech Lille

Pour aider les élèves en difficulté à atteindre cet objectif. de 785 sur 990 au TOEIC, des cours d'anglais renforcé sont proposés.

L'école met tout en œuvre pour que les élèves ingénieurs passent également une certification externe en LV2. En 4ème année, les élèves sont préparés pendant un semestre au "B1" du Goethe Institut en allemand et au "Délé" de l'Institut Cervantes, niveau B2 en espagnol. Si l'élève a validé un TOEIC à 785, son département prend en charge la moitié des frais d'inscription.

Les cours de langues s'articulent autour de 3 objectifs :

1. La préparation du TOEIC, notamment au S5 et au S6 en tronc commun en anglais, et une mise à niveau en 2ème langue, avec des groupes de niveaux de 18 élèves maximum.
2. La langue de spécialité, en particulier au S7 et au S8, où les élèves sont regroupés par département pour permettre l'étude de documents spécialisés.
3. La préparation pour le métier de l'ingénieur dans un contexte international au S9, avec un travail de jeux de rôle axé sur les situations en entreprise (négociations, réunions etc.) et sur la dimension interculturelle.